

3 décembre 1824 d'une famille vraiment chrétienne. Son père, Jean-François Têtu et sa mère Cécile Chabot lui firent donner une excellente éducation chez les sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, qui possédaient une maison d'enseignement à St-Hyacinthe. Elle manifesta dès cette époque son goût pour la vie religieuse et, en 1844, le 5 octobre entra au couvent des sœurs de la Providence. Elle avait alors vingt ans.

La jeune religieuse prononça ses vœux en juillet 1846. Intelligente, active, d'une piété rigide pour elle-même, mais annonçant déjà par son zèle à soigner les malades son ardente charité, elle ne tarda pas à révéler une nature d'élite, destinée aux premières places, capable d'occuper les plus hauts emplois.

(A suivre).

CHRONIQUE

* * Samedi, 2 juillet, à 3 h de l'après-midi, Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Montréal fera l'ouverture de l'exposition annuelle de l'œuvre des Tabernacles, à la salle des réunions ordinaires, maison de la congrégation de Notre-Dame, rue St-Jean-Baptiste.

La bénédiction des ornements sera suivie du salut du T. S. Sacrement durant lequel se fera la quête au profit de l'œuvre.

La salle de l'exposition se fermera lundi soir, à 5 heures.

Tous les amis de l'œuvre sont priés de la visiter.

* * Le R. P. Dom Guillaume, qui avait été nommé supérieur de la nouvelle Trappe de St-Norbert, Manitoba, est décédé à Bellefontaine dans le cours du mois de mai dernier, des suites d'une chute.

* * Mgr. Marchal, archevêque de Bourges, est décédé quasi subitement à la suite d'une crise provoquée par une cruelle maladie dont il souffrait depuis nombre d'années.

Mgr Marchal était originaire des Vosges ; évêque de Belley en 1875, il fut appelé à l'archevêché de Bourges en 1880; il succédait à Mgr de la Tour-d'Auvergne, de regrettable mémoire.

Il était âgé de soixante-dix ans.

* * Le centenaire de la naissance de Pie IX, de glorieuse mémoire, a eu lieu le 13 mai. A cette occasion, beaucoup de fidèles de toute condition, se sont rendus en pèlerinage à la basilique de Saint-Laurent hors-les-Murs, pour y prier devant la tombe du grand et saint Pontife et y déposer des couronnes de fleurs.